
COMUNICATO SULLA VICENDA DEL MANCATO RIPESCAGGIO DEL PISA 

Il consigliere comunale Raffaele Latrofa) ha protocollato oggi, 11 settembre, un Question 

Time per il prossimo Consiglio Comunale. L’oggetto è la vicenda del mancato ripescaggio del 

Pisa in serie B. Latrofa desidera infatti sapere se esistono, e quali sono, tutti gli atti formali e/o 

informali, relativi alla suddetta vicenda, compiuti dall’Amministrazione Comunale. 

Latrofa ha anche inviato una mail alla Consulta dello sport, di cui è membro eletto dal 

Consiglio Comunale in rappresentanza dell’opposizione. In questa mail chiede che si parli 

della vicenda del mancato ripescaggio, se materia di competenza di suddetta commissione. 


